



森小学校だより

平成27年10月29日

学校だより NO.9



行事で伸びる森っ子

校長 浦野 進一

肌に触れるさわやかな風が秋を感じさせてくれる季節となってきました。運動場から聞こえてくる子どもたちの声も活気を増してきています。

本年度も天候に恵まれ、秋の行事が順調に実施でき、校外行事では子どもたちが森小学校の代表として精一杯活躍してくれています。そこで、9月末から10月にかけて実施された校外行事について紹介します。

まず、9月30日(水)に、4年生が森町文化会館ミキホールで行われた袋井・森地区小学校音楽科研究発表会に出場しました。「NAKAMA(なかま)」と「変わらないもの」の2曲の合唱曲を堂々と披露しました。当日、講師の先生からは、

『「NAKAMA」という曲は、前奏が明るい音できちんと演奏され、言葉を大切に歌詞の内容をよく理解して歌っていてフレーズ感が豊かで、低音と高音の2部のハーモニーやかき合いなどもとても美しいです。そして、「変わらないもの」という曲では、最初の曲紹介がはっきりと堂々とでき、メロディーのリズム、歌詞のまとまりなどを味わいながらフレーズ感たっぷりに表現し、聴く人の心に届きます。2曲ともすばらしい合唱です。』という内容の講評をいただきました。

そして、6年生が10月6日(火)に静岡スタジアム・エコパで行われた袋井・森地区小学校陸上競技大会に出場しました。17校の小学生が集まり、男女とも8種目の競技に挑みました。大会で入賞することは、なかなかたいへんですが、どの子も出場する種目で精一杯力を出し切り、自己記録を更新するがんばりを見せました。中でも、男子走り幅跳びで優勝した松原輝さんと3位の鈴木想良さん、女子走り高跳びで2位の太田結さんをはじめ、男女とも400mリレーで決勝に出場できたこと、さらにスタンドの応援も競技と一体となった盛り上がりを見せるなど、森小っ子の力を大いに発揮できた大会になったと思います。

また、校内行事では10月17日(土)の校内運動会に、多くの皆さんが来てくださり、子どもたちにとって大きな励みになりました。ありがとうございました。

今後は、11月16日(月)に本校で開催する森中学校区一貫の日を通して、授業の充実に向けて取り組み、学習面・生活面で子どもたちの力をさらに伸ばしていきたいと考えています。

前回に引き続き、学習状況調査の主な結果をお知らせします。

- 朝食をきちんと食べてくる子が多い。「学校が楽しい」、「いじめはいけない」、「人の役に立つ人間になりたい」、「みんなで協力してやり遂げ、うれしかった」と思う子が多い。
- 平日、一日あたりのテレビゲームをする時間が全国・県平均と比べると長い。
- 平日、学校の授業時間以外の1日当たりの学習時間が、全国・県平均と比べると短い。
- 「自分にはよいところがある」「失敗を恐れなくて挑戦する」「家の人と学校の出来事について話をする」「学校のきまりを守る」と思う子が全国・県平均と比べると少ない。

学校では、集団生活を意識して友達と仲良く過ごすことができている子が多いです。係活動や委員会活動等を通して、人のために働く大切さも学んでいることと思います。

家庭での学習やゲームの時間は個人差があると思いますが、森小の平均値を全国や県の平均値と比較した場合、上記のような結果があります。家庭学習とゲームの時間のほどよいバランスがとれるよう御家庭でも声掛けをお願いします。

また、森小の子たちは自己肯定感が低いのではないかと思います。「できたことはできた」、「努力していることには努力をしている」と堂々と胸を張り、さらに自分自身を向上させていくことも大切だと思いました。そのために、できたことを褒め、認めていくことで自己肯定感を高める指導をしていきます。

11月



行事予定



- 2日(月) 元気モリモリの日
- 3日(火) ● 文化の日
- 4日(水) B6日課(2~6年)
- 5日(木) 委員会活動 校納金振替日
かけ足③
- 6日(金) 森の祭り(~8日まで)
- 9日(月) ワックス塗り①
- 10日(火) 小中学生のための音楽鑑賞会
【4・5・6年参加】弁当持参
- 11日(水) B6日課(2~6年)
ワックス塗り② 集団下校
- 12日(木) かけ足④ 学校保健委員会
- 16日(月) 森中学校区一貫の日
- 17日(火) 持久走記録会試走①
- 18日(水) B6日課(2~6年)
- 19日(水) 6年生修学旅行(20日まで)
かけ足⑤
- 23日(月) ● 勤労感謝の日
- 24日(火) 避難訓練 PTA総務委員会
- 25日(水) 持久走記録会試走②
B6日課(2~6年)
- 26日(木) 月例テスト(全学年)
- 27日(金) PTAバザー事務局準備会
- 28日(土) 月曜日課 参観会 懇談会
PTAバザー
- 30日(月) 振替休日



袋井・森地区音楽研究発表会

9月30日にミキホールで4年生61人が参加して行われました。一人一人が心を一つにし、これまでの練習の成果を発揮して美しい歌声を響かせました。発表会を終え、学校へ到着した時の子どもたちは、精一杯やり遂げた満足感で満面の笑みでした。今後の学校生活に大きな自信と力となって表れることと思います。

袋井・森地区児童陸上競技大会 【静岡スタジアム エコパ 10月6日 開催】

入賞者は、以下の通りです。

男子走り幅跳び	松原 輝 さん	第1位
女子走り高跳び	太田 結 さん	第2位
男子走り幅跳び	鈴木 想良 さん	第3位
女子800m	藤井あおい さん	第4位
男子1000m	小縣 秀斗 さん	第6位
男子走り幅跳び	中山 隼 さん	第6位
男子走り高跳び	亀澤 雷禅 さん	第8位
女子400mリレー (小林花梨・藤井あおい・太田結・長田野乃)		第4位
男子400mリレー (榎原康介・松原輝・鈴木想良・深田健斗)		第8位



大成功! 校内運動会(17日)

前日から天候の心配がありましたでしたが、本番当日は子どもたちの願いが届いたのか好天に恵まれ、躍動感のある素晴らしい運動会となりました。一途に頑張り抜こうとする森っ子のよさが輝いた一日でした。御協力ありがとうございました。

